

einem Toten Böses nachzusagen, und so beschränkte er sich darauf, einfach zu erklären, er habe sich schlafend gestellt und so die Marder in das Hühnerhaus gelockt. Es war zwar auch gelogen, aber eine anständige Lüge, die niemand wehtat und einem Verstorbenen die Reputation rettete.

Berührt nahm ihm der Bauer das Halsband ab, führte ihn in die Apfelkammer, wo sich Zäpfel alle Taschen mit den schönsten Borsdorfer Äpfeln vollstopfen durfte, und ließ ihn dann in einem weichen, warmen Bette schlafen, bis die Sonne aufging.

---

### Sechszwanzigstes Kapitel

#### Traurige Nachrichten und schreckliche Geschehnisse

Als Zäpfel kern erwachte und sich anziehen wollte, fand er seine Kleider nicht. Er lief in die Nebenstube sie zu suchen, und gewahrte sie in den Händen der Bäuerin, die eben dabei war, die Jacke mit den Marderfellen zu füttern und mit den Schwänzen einzusäumen. Ein Schwanz war aber bereits an seinem Hute befestigt, wie eine Fahne.

Das gefiel dem Kasperle ausgezeichnet, und als er nun gar spürte, wie warm seine Jacke geworden war, fiel er der Bäuerin um den Hals und schrie:

„Karlne, Karlne,  
Wie warm ist mein Jackett!  
Karlne, Karlne,  
Wie ist mein Hut so nett!“